

2月4日、町営スキー場において、町ツーリズム協議会主催の「第9回ケツジョリ世界選手権」が行われ、町内外から小学生15人、中学生以上の大人口56人の計71人が参加しました。県内のALT（外国语指導助手）ら5人も参戦し、世界選手権の名の通り国際色豊かな大会となりました。

大会は、飛距離や飛んだ形の美しさを

世界一を目指してジャンプ ケツジョリ世界選手権



最後は鬼と仲直り（保育園）



果敢に鬼に立ち向かいます！（幼稚園）



急なカーブを滑ります



勢いよくゴール！



すばらしい飛行です

競うジャンプ競技と、コースを滑り降りる速さを競うタイムレースが行われ、会場は大きな歓声と笑い声で大盛り上がりでした。

二月中旬には小・中学校間での物品の移動、三月二十二日からは、小・中学校の引っ越し作業を行う予定です。三月下旬には、グラウンドに面した教室棟と玄関側の特別教室のブラインド設置工事も終了し、児童生徒・教職員用の机や椅子等の備品を搬入します。同時期にブール、駐車場等も全て完了する予定です。

二月十二日、藤里中を会場に今年度二回目となる小中合同研修会を開催しました。小学校と中学校が一つの学校、一つの組織として、教育効果を最大限に發揮し、教育目標を達成するためのより良い方法を求めて、行事等の体制及び具体的な動きを見直すための最終検討会でした。二月中に計画案を全て取りまとめ、開校後のスムーズな学校運営に備えます。

二月十日には、藤里学園説明会・新入学児童説明会・後期課程説明会を開催しました。学校概要や学校経営方針、主な学校行事、入学・進学準備等について、児童及び保護者に説明をしております。

（教育長 金野 尚人）

「教育長コラム」

義務教育学校藤里学園四月開校に向けて
ソフト面、ハード面共に最終段階へ！

藤里学園の校舎改修工事（体育館・プール・外構工事を除く）が終了しました。

二月末には体育館改修工事も終了し、藤里小学校として最後の卒業式練習が始まります。義務教育学校藤里学園の校歌の練習は既に始まっています。

みんなのわだい